

Reitera canciller de Venezuela su disposición en colaborar con Colombia



Caracas, 3 ene (RHC) El canciller de Venezuela, Jorge Arreaza, reiteró que su nación permanece dispuesta a instaurar una paz prolongada con Colombia, pese a las agresiones constantes provenientes del vecino país.

Reiteró Arreaza nuevamente la voluntad para cooperar en las investigaciones de un supuesto atentado contra el presidente colombiano, Iván Duque.

También mencionó que Caracas ha tratado de establecer comunicación diplomática con su homólogo, Carlos Jólmes, mediante envío de misivas, con el objetivo de resolver los asuntos sin intermediarios.

El jefe de la diplomacia venezolana enfatizó que la Patria de Bolívar siempre ha estado resuelta a concertar el diálogo, sin embargo el gobierno de Iván Duque desconoce esos llamados.

Mientras el superintendente de monedas digitales de Venezuela, Joselit Ramírez, afirmó que el país sudamericano aspira en convertirse en una potencia mundial de criptoactivos.

En su cuenta de la red social twitter, precisó Ramírez que ese es un futuro inminente del cual nadie podrá escapar.

El experto venezolano subrayó que ante los ataques de los sistemas hegemónicos mundiales, las criptomonedas constituyen un milagro de la economía para buscar un equilibrio bancario.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/180210-reitera-canciller-de-venezuela-su-disposicion-en-colaborar-con-colombia>



Radio Habana Cuba